

BPN Kota Lhokseumawe Serahkan Dua Sertifikat Tanah ke Unimal



Penyerahan dua sertifikat tanah jalan akses menuju kampus Unimal di Bukit Indah, Lhokseumawe. Foto: Bustami Ibrahim

UNIMALNEWS | Lhokseumawe -Badan Pertanahan (BPN) Kota Lhokseumawe silaturahmi dengan Universitas Malikussaleh dalam rangka serah terima sertifikat tanah jalan akses menuju kampus Unimal Bukit Indah, Rabu (19/10/2022).

Kegiatan yang berlangsung di gedung Rektorat jalan Irian Kampus Bukit Indah, Lhokseumawe itu turut dihadiri oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra Asean Eng, para wakilnya yaitu Jullimursyida PhD, Dr Mukhlis, dan Dr Baidhawi. kemudian Kabiro Akademik, Kemahasiswaan, Perencanaan, dan Kerja Sama (AKPK), Dr T Nazaruddin, Kepala Lembaga Penelitian dan Pengabdian Kepada Masyarakat (LPPM), Dr M. Daud, Kepala Unit Pelaksana Teknis Bina Karir dan Kewirausahaan, Dr Sulaiman, Kepala UPT Bahasa, Kehumasan, dan Penerbitan, Teuku Kemal Fasya MHum, Dekan Fakultas Pertanian, Dr Mawardati, Dekan FISIP, Dr M Nazaruddin, Dekan Fakultas Ekonomi, Dr Hendra Raza, Dekan FKIP, Dr Azhari, dan Kepala UPT TIK, Rizal MIT, Kepala LP3M, Dr Muhammad Yusuf.

Sementara dari BPN kota Lhokseumawe yang hadir yaitu Kepala kantor Pertanahan Kota Lhokseumawe, Mutiawati MH, kepala subbagian tata usaha, M Ali SSos, Kepala Seksi Survei dan Pemetaan , Hasbi SH, Kasubsi Pengukuran dan pemetaan Kadastral, Kasyul Humam SSi, Kasubsi Penetapan Hak Tanah dan Ruang, Yusrizal SH, Kasubsi Pendaftaran tanah dan ruang, Komunal dan Hubungan Kelembagaan, Nurbani SE, Kasubsi Pemberdayaan Tanah Masyarakat, Muhammad Ikhsan SP, Pengelola Informasi pertanahan, Abdul Rahman.

Dalam pertemuan tersebut, Kepala kantor Pertanahan Kota Lhokseumawe, Mutiawati menyerahkan dua sertifikat dengan nomor surat ukur 1007/Blang Pulo/2022 dan nomor 659/Padang Sakti/2022 yang diterima langsung oleh Rektor Unimal, Prof Dr Herman Fithra dan disertai dengan penandatanganan Berita Acara Serah Terima (BAST).

Dalam kesempatan itu, Prof Herman Fithra menyampaikan, Unimal telah berdiri sejak 12 Juni 1969 dengan usia saat ini sudah beranjak 53 tahun, dan mulai berkembang pada saat dinegerikan pada tanggal 1 Agustus 2001 lalu yang diinisiasi oleh Presiden saat itu Abdurrahman Wahid (Gus Dur), dan SK penegeriannya ditandatangani oleh Presiden Megawati Soekarno Putri.

"Harapan kami di tahun 2024 Unimal ini bisa sejajar dengan kampus yang lebih dulu lahir di republik ini. Ditambah lagi supor dari pemerintah daerah dan BPN Kota Lhokseumawe yang berkenang membantu kami mengeluarkan sertifikat jalan akses ke kampus Bukit Indah," katanya.

Herman menyebutkan, empat tahun berlalu ia telah menyelesaikan berbagai persoalan yang ada di kampus terutama terkait dengan aset. "Dengan adanya bantuan dari teman-teman di BPN Kota Lhokseumawe, kami harap aset-aset kami yang dihibah oleh PT Exxonmobil dulu bisa dikembalikan dalam bentuk sertifikat," harap Herman.

Sementara, Kepala kantor Pertanahan Kota Lhokseumawe, Mutiawati mengatakan, kedatangannya hari ini menyerahkan sertifikat hak pakai nomor 07 dan 09 yang terletak di Desa Padang Sakti dan Blang Pulo Kecamatan Muara Satu Kota Lhokseumawe atas nama Pemerintah Republik Indonesia CQ, Kementerian Pendidikan, Kebudayaan Riset, dan Teknologi yang ditanda tangani pada tanggal 23 September 2022 lalu.

"Setelah dilakukan berbagai proses hingga pengukuran di lapangan dan juga didukung oleh surat-surat yang lengkap penyerahan dari Exxon maka kami bisa mengeluarkan sertifikat ini," untkannya.[tmi]

Tanggal: 19 October 2022

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Lhokseumawe](#),